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何を支援したらよいかが良く分からない、というのは素直な議論だと思う。
とくに提言内容はなかったと思うが、これはこれでよいのでは。
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周囲の理解が大切な論点として提案されていたと思うが、具体的な提言があまり
見えなかったのは残念。
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支援特区を作るというのは、よいアイデアだと思う。
このプロジェクトをこの路線を実現する方向で動かしてほしい。
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企業の受け入れについてよく議論されていたと思う。
Ｃ班と共通する具体化の路線をこのプロジェクトが目指してほしい。
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自閉症の理解を深めるのが重要というのが主旨だったと思うし、それも重要だと
思うが、具体的な提言の内容がなかったように思えるのが少し残念。



自閉症にやさしい社会の実現に向けたコンセンサス会議2010 「自閉症を巡る科学と社会の対話」研究者コメントシート

自分のところなので、ノーコメント


